



DIE POSAUNE

## Indische Unternehmen füllen die Nischen in Russland, die durch den Weggang des Westens entstanden sind

- Jeremiah Jacques
- [20.06.2023](#)

Indische Unternehmen der verarbeitenden Industrie „beginnen aktiv, in den russischen Markt einzutreten“, um die Lücke zu füllen, die der Exodus aus dem Westen hinterlassen hat, sagte ein Sprecher der russischen Industrie- und Handelskammer in Indien am 15. Juni.

Viele indische Partner sind an der Herstellung und Lieferung von Ausrüstungen wie Lagern, Bohranlagen und Bohrwerkzeugen interessiert. ... Und das ist eine Nische, die jetzt nach dem Weggang einer Reihe von Unternehmen frei geworden ist. Und da wir eine hoch entwickelte Bergbauindustrie haben, gibt es hier eine große Perspektive.  
-Igor Piasetskii, ehrenamtlicher Vertreter der Industrie- und Handelskammer der Russischen Föderation in Indien

Piasetskii sagte, dass immer mehr russische Geschäftsleute nach Indien reisen, um neue Bereiche zu finden, in denen indische Firmen die von westlichen Unternehmen hinterlassene Lücke füllen können.

**Aufschwung des Handels:** Diese Initiativen fallen in eine Zeit des Aufschwungs des Handels zwischen Russland und Indien, dessen Gesamtvolumen in den letzten 12 Monaten einen Rekordwert von 35 Mrd. USD [32 Mrd. Euro] erreicht hat. Dieser Anstieg ist vor allem auf noch nie dagewesene Mengen russischen Rohöls zurückzuführen, die nach Indien flossen. Da indische Hersteller nun auf den russischen Markt drängen, dürfte der Gesamthandel weiter ansteigen.

**Militärische Angelegenheiten:** Unterdessen hat Indien trotz heftiger Einwände aus Washington das gepriesene russische Luftabwehrsystem S-400 gekauft. Der 5-Milliarden-Dollar-Kauf besteht aus fünf Einheiten, wobei die letzte Lieferung noch in diesem Jahr erfolgen soll. Pravin Sawhney, Redakteur der in Indien erscheinenden Zeitschrift *Force*, stellte fest, dass das S-400 ein wichtiger Bestandteil des indischen Militärs werden wird.

Russland und Indien sind seit der Sowjetzeit Partner. Aber da Indien Russland in wichtigen Bereichen unterstützt, während der Westen versucht, Russland als Strafe für seinen Krieg gegen die Ukraine wirtschaftlich zu isolieren, erreicht diese Partnerschaft eine nie dagewesene Tiefe und Bedeutung.

south asia, from above [pic.twitter.com/21iHhV3dTX](https://pic.twitter.com/21iHhV3dTX)

— ian bremmer (@ianbremmer) [June 16, 2023](#)

**Die Prophezeiung sagt:** In den Büchern Daniel, Jeremia und Offenbarung wird eine mächtige multinationale asiatische Macht beschrieben, die sich in den kommenden Jahren bilden wird. Aus Hesekiel 38:1-2 geht hervor, dass Russland die führende Nation dieser massiven Allianz sein wird. In Vers 5 heißt es, dass zu dieser Macht „Kuschiter und Libyer“ gehören werden. In diesem Vers müssten diese beiden Namen genauer mit „Kusch und Phut“ übersetzt werden, wie sie in Übersetzungen wie der *Young's Literal Translation* korrekt wiedergegeben werden. Historische Aufzeichnungen zeigen, dass einige Zweige der Völker von Kusch und Phut nach Afrika ausgewandert, während der Rest sich in Indien niederließ. Der Kontext dieser Passage zeigt, dass sie sich nicht auf afrikanische Völker bezieht, sondern hauptsächlich auf die heutigen Inder.

Wenn Sie mehr über Indien und das asiatische Militärbündnis in der Endzeit erfahren möchten, das sich bereits im Anfangsstadium befindet, lesen Sie [Asien hält auch weiterhin zu Putin](#).